

# COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION du 10 octobre 2024

**Présents :** Thierry, Cathy, Nathalie, Léonore, Sophia, Damien, Claire S, Catherine, Isabelle, Jeanne, Julie

## PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

### ▪ Commission Eau - Mousseurs de robinet :

La commission Eau propose d'offrir à chaque foyer qui le souhaite, deux mousseurs de robinet, ceci afin de favoriser les économies d'eau potable.

→ Un chiffrage financier va être réalisé.

### ▪ Commission Eau – Fête de l'Eau :

La commission Eau souhaite organiser un évènement festif autour du thème de l'Eau. Cette fête aurait lieu au printemps 2025, au château d'eau du Castelet.

→ Réflexion à poursuivre en commission Eau

### ▪ Café Citoyens :

Le prochain Café Citoyens aura lieu le samedi 2 novembre. A cette heure le thème n'est pas encore arrêté.

### ▪ SICA :

La SICA de Vaour rencontre des difficultés financières. Trop peu d'artisans l'utilisent pour assurer son équilibre financier.

→ Plusieurs pistes sont étudiées pour améliorer cette situation.

→ La commission Transition écologique va se rapprocher des usagers de la SICA pour voir comment la commune pourrait au mieux les aider.

### ▪ Prochains Echos de Vaour de décembre :

Les prochains Echos de Vaour sont en phase de conception par la commission Communication. Ils seront distribués en boîtes aux lettres aux alentours du 9 décembre.

#### ▪ **Visite du Secrétaire général de la Préfecture :**

Monsieur Simoes, Secrétaire général de la Préfecture du Tarn, est venu nous rencontrer. Sa visite s'est très bien passée.

Un premier temps a eu lieu à la Commanderie. Nous avons pu lui détailler notre projet de rénovation de la salle de spectacle et de la salle voutée.

Monsieur Simoes a trouvé le lieu très beau et le projet de rénovation très important. Il s'est engagé verbalement à soutenir nos demandes de subventions publiques à hauteur de 50%.

Ensuite nous avons visité ensemble l'église et France Services.

Nous lui avons parlé des Rencontres Nationales Actions Communes qui ont eu lieu cet été à Vaour.

Et enfin nous avons pu exprimer à Monsieur Simoes les difficultés que nous rencontrons en matière de structure d'accueil de la petite enfance.

#### ▪ **Marché de plein vent :**

Le marché de plein vent connaît une baisse des ventes et d'affluence. Pour redynamiser notre marché, qui se tient actuellement le jeudi matin, l'idée pourrait être de le déplacer au mercredi matin ou au vendredi soir. Cela permettrait certainement aux personnes qui travaillent en journée, de pouvoir faire leur marché à Vaour. Une crainte cependant serait de perdre les personnes habituées et les commerçants.

Notre marché semble toutefois ne pas perdre en attractivité pour de nouveaux commerçants qui envisagent de venir s'y installer prochainement (boucher, primeur, etc.).

D'autres idées sont évoquées :

- Que le marché commence plus tôt (dès 8h), de façon à permettre aux personnes de venir faire leurs courses avant de partir au travail. A savoir que le créneau horaire 8h à 13h a déjà été expérimenté par le passé.
- Idée de faire deux marchés. Un le jeudi et un autre le vendredi soir.

→ Nous pensons qu'il serait bon de lancer une consultation des Vaouraises et Vaourais, notamment via un article dans les prochains Échos de Vaour.

#### ▪ **Transports collectifs Vaour-Gaillac :**

Notre Communauté de Communes du Cordais et du Causse a engagé une réflexion en matière de transports des usagers sur son territoire, notamment dans le cadre du programme « Petites villes de demain » lancé par l'État.

Nous pourrions consulter les habitant-es pour recueillir leurs besoins en matière de transports collectifs, les trajets et les horaires notamment.

Cette consultation pourrait être faite par voie numérique (e-mailing, site Internet et Vaourette).

Une pétition citoyenne pourrait même être lancée conjointement pour appuyer la demande de la Mairie.

→ Le Groupe Opérationnel va prendre un temps de réflexion sur ce sujet qui sera porté à l'ordre du jour de la prochaine réunion de coordination.

**Prochaine réunion de coordination**

Jeudi 24 octobre à 17h